

## ÉDUCATION

# Au collège République, du sport en plein air le mercredi après-midi

« *Le sport nous rassemble.* » Voici une belle définition de Xavier Gueguen, nouveau chef d'établissement du collège République, pour présenter l'association sportive aux nouveaux élèves de sixième à l'occasion de la Journée nationale du sport scolaire, hier. L'objectif est de promouvoir le sport à l'école et développer sa pratique. Au collège République, la journée a commencé à la salle Auguste-Grégoire dès 9 h. Les élèves de sixième y ont découvert les ateliers proposés par l'association en présence des professeurs d'éducation physique. Cent élèves sur 400 y adhèrent. Une initiative développée en 2017 sous l'impulsion de Nicolas Mollard, professeur d'éducation physique passionné d'escalade. Il a eu envie de créer un moment de sport « autrement » en pleine nature, le mercredi après-midi, avec des activités différentes des clubs de sport traditionnels. Au programme : escalade, VTT, run and bike, laser run, kayak, voile où encore course d'orientation sur de beaux terrains de jeu comme le lac de Ribou et le bois Lavau. C'est aussi l'occasion de prendre conscience des bons gestes à adop-



L'association sportive du collège République va proposer du sport en plein air en plus des activités en salle comme l'escalade.

ter pour préserver la nature. Par exemple, les élèves utilisent une gourde plutôt qu'un contenant jetable lors de leurs activités et ils participent à une sortie par an dédiée à la collecte des déchets au bois Lavau.

Les élèves peuvent pratiquer du sport (futsal, basket, volley, tennis de table, escalade) le lundi, mardi et vendredi pendant la pause et des activités en plein air le mercredi après-midi de 13 h 30 à 15 h 30. Inscriptions sur le site du collège République avec le QR Code dédié.